

△ いくつになっても何か始めてみたいことがあったら応援したいです。そんな気持ちになることはすてきです。まずは言葉に！

◇ **ブログもありますのでcosse亀田**

# 笑顔でつながる みんなの居場所

cosse亀田からの通信です

6月号 \* N071 2022.5.24

発行：郡山市亀田1-11-14

☎ \* FAX: 024-953-6833

郡山医療生協桑野支部 石井うた

※4月の利用者は247名でした。縁食は5回36名の参加 \* 朝どり野菜は4回でした。



今年はタケノコが良く採れたようです。たくさん頂きました。ごちそうさまです。皆さんで分けました。皆さんはどんな料理を楽しみましたか？タケノコご飯、ニシンと煮たり、甘酢漬け、胡麻ラー油で味付け、メンマなど、食べきれないのは冷凍にしてこれからも楽しみたいと思います。原発の事故から10年、豊富な山菜を気がねなく食べられるようになるのはまだ先のようにです。

琵琶の音色に美味しいケーキでゆったりと  
◇5月14日(土) 琵琶を聞く会を行いました。琵琶演奏は博多龍声さんです。演奏曲目は「敦盛」「静御前」でした。TVで話題の鎌倉殿でも平家と源頼朝、義経のたたかい。諸行無常の鐘の声... 琵琶の音色が響きました。琵琶の楽器の説明、ワークショップは橘曙覧(たちばなあけみ)(独楽吟に学ぶ心の技)幕末の歌人、国学者。極貧の生活の中、楽しみは日常にありと(独楽吟)。楽しみはという歌いだして「時」で終わる形式。家族、自然、身近な人々に題材を見つけた作品。「楽しみは朝起き出でて 昨日まで 見つけぬ花の 咲ける見るとき」(楽しみは妻子とむつまじく家につどい、姿を見るとき。次回は9月10日です。

◇4月は「ほっこりつながり亭」でカレーを再開したり、お花見ウォーキングなどの行事もあり参加者が多かったです。カレーは第3水曜日と木曜日ですので早めに予約してください。



## ◇ 憲法改悪を許さない全国署名に取り組んでいます。一筆をお願いします！

先の選挙で改憲に意欲を示す政党、勢力が3分の2を超える議席を獲得しました。しかし世論調査では最も重視する政策の中で「憲法改正」と回答した人は3%です。私たち国民は改憲を望んではいません。多くは経済・財政政策(34%)、コロナ対策(22%)、社会保障の見直し(22%)です。憲法は国家権力を縛り、国民の権利を守るためのものです。政府や政治家が憲法を変えることはおかしいと思いませんか？自民党の安全保障調査会は、防衛費を対GDP費で2%5兆円増やすと提言しています。社会保障費を削減、教育、福祉はどうなるのでしょうか。

軍事力は戦争を招き、戦争は私たちの生活を破壊する。戦争をしたら、大切な人のいのちはどうなるのか、勇ましいかけ声に惑わされないようにしたいものです。

何人でも参加して「憲法」を学びませんか？

◇法律の専門家がお手伝いします。

**「縁食」** \* おりがみあそびの後、ひとりで暮らしている方を中心に7~8人で簡単にみんなでお昼ご飯を食べます。皆さん愉しみにされています。どなたでも、作って食べてもOKですので相談ください

裏面に 予定表がありますが変更するところもあるので電  
話ください。よろしく

☎ 連絡くださいね。

